

COMMUNIQUÉ : EXPOSITION PHOTOS DES 20 ANS

Contact : Arthur Lorella - Responsable communication - communication@lesabattoirs.fr - Port : 06 79 04 61 09

DATE : 19 AOUT 2024

www.lesabattoirs.fr

Roland est un activiste de la photographie, ce passionné d'argentique en noir et blanc et membre du collectif Noirs d'Argent a très tôt posé son appareil pendant les concerts des Abattoirs. Sa première photo, il la prend lors concert organisé par les Abattoirs à la salle de l'Isle fin 2002, alors que la salle tel que nous la connaissons n'existe pas. Sa dernière, il la fait en juin 2024 lors de la dernière saison d'été 2024. Plus de vingt ans et des centaines de concerts séparent ces deux photos. Ce travail immense représente des milliers de photos, de tirages, de choix ; ces sélections de photos ont fait l'objet d'un certain nombre d'expositions rétrospectives aux Abattoirs. Pour ses tirages, Roland utilise un papier photo argentique baryté de très haute qualité en temps chaud, le tout développé à la maison dans son labo.

Ce travail représente aussi une belle amitié entre la structure, les personnes qui y travaillent, les artistes et le bonhomme.

Activiste de la photographie, membre du collectif Noirs d'Argent, Roland a très tôt posé son appareil pendant les concerts des Abattoirs. Plus de vingt ans après et des centaines de concerts Roland et les Abattoirs sont heureux de présenter une sélection de 20 tirages accompagnés de vingt histoires qui témoignent, qui montre une certaine histoire des Abattoirs : la sienne et celle de son travail, celle de la structure et des artistes ou moment qui ont marqués la vie de la structure

Les photos :

Tirage argentique maison

Tirage et encadrement : Roland Einhaus

Livret numérique :

mise en page, textes : Arthur Lorella

L'exposition :

Du 4 octobre au 13 décembre aux Abattoirs Visible les soirs de concert sur les murs du Club

Quelques dates :

- 22 janvier 2000 : premier concert organisé par Les Abattoirs à la salle polyvalente de Bourgoin-Jallieu en préfiguration du projet Scène de Musiques Actuelles.
- 7 octobre 2000 : inauguration des studios de répétition.
- 27 septembre 2002 : inauguration des bureaux et du bar.
- **8 octobre 2004 : Inauguration de la salle de concert.**
- 7 octobre 2008 : Labellisation « Scène de Musiques Actuelles » par le Ministère de la Culture. Signature de la première Convention Pluriannuelle d'Objectifs.
- 2009 : Transfert de la régie à la Communauté d'Agglomération Portes de l'Isère.
- 2, 3 et 4 octobre 2014 : 10 ans
- 22 octobre 2020 : Inauguration du Club.
- 23 septembre 2022 : signature de la dernière Convention Pluriannuelle d'Objectifs.